

Asilados temen masacre de Fidel Castro en Cuba

San José, Costa Rica, abril 17 (Latin). El gobierno de Costa Rica y el Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas (CIME), tienen programados un promedio de cuatro vuelos por día para evacuar a los 10.800 cubanos refugiados en la embajada de Perú en La Habana, informó un alto funcionario local.

"Los vuelos formarán parte del gigantesco puente aéreo que comenzó a ponerse en marcha ayer, con la llegada de los primeros 253 inmigrantes cubanos a la capital costarricense", manifestó anoche a esta agencia el canciller de Costa Rica, Rafael Angel Calderón Fournier.

El ministro informó que los primeros asilados cubanos han sido alojados en un edificio del centro de San José, hasta que la mayoría de ellos emprenda viaje hacia

Perú y otros países del continente y de Europa.

"El gobierno de Perú, por medio de su canciller, Carlos García, me confirmó anoche su decisión de aceptar como refugiados a mil cubanos", dijo Calderón Fournier.

Añadió que el propósito del gobierno de Costa Rica es el de mantener el puente aéreo con La Habana de manera que haya un flujo permanente de refugiados.

"De acuerdo con nuestros planes, que son coordinados con el CIME, pensamos sacar a la totalidad de los refugiados de la isla en el menor tiempo posible, siempre y cuando no se produzca un cambio de actitud de parte del gobierno cubano", dijo el funcionario.

Pasa a la página 31



REFUGIADOS. San José, Costa Rica, abril 17 (AP). Un refugiado cubano besa el suelo costarricense al arribar a esta capital, después de permanecer doce días en la Embajada de Perú, en La Habana.

Gas paralizante usa Rusia en Afganistán

Pashawar, Pakistán, abril 17 (AP). Rebeldes afganos, citando versiones de testigos, dijeron hoy que las tropas soviéticas en Afganistán hacen uso de gas paralizante. En Ginebra, el gobierno afgano dijo que "pandillas de subversivos" que operan dentro del territorio afgano usaron "armas químicas mortales", fabricadas en Estados Unidos.

No se pudo corroborar el informe de los rebeldes afganos. Estados Unidos ha

dicho que las fuerzas rusas han utilizado armas químicas de efecto letal.

Las fuentes rebeldes indicaron que las tropas soviéticas emplean una variedad de gases, de distintos colores y formas de expansión, que provocan síntomas que incluyen lagrimeo, náuseas, la pérdida del uso de los miembros y, en algunos casos, un estado de inconsciencia de hasta cuatro horas.

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MELLIZA. Nueva York, abril 17 (AP). Ashraf Pahlvi, melliza del ex Sha de Irán, hoy durante una entrevista para una cadena de televisión norteamericana.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, abril 17 (UPI). La Bolsa de Valores de Nueva York, cerró hoy con tendencia a la baja y el promedio industrial Dow Jones, que perdió ayer 12.11 puntos, bajó hoy otros 2.39, cerrando a 768.86.

El índice de la Bolsa de Valores de Nueva York bajó 0.26 centavos, cerrando a 57.45 dólares, y perdiendo 13 centavos el precio por acción. Las bajas predominaron sobre las alzas por 911 a 651 entre los 1.902 títulos negociados.

El volumen de la Bolsa totalizó 32.770.000 ac-

Pasa a la página 11

Candidato Vice-Pdte. afronta Ronald Reagan

Washington abril 17 (AP). Ronald Reagan, que prácticamente tiene asegurada la candidatura presidencial del Partido Republicano, afronta el delicado problema de todo candidato a la nominación: su compañero de papeleta.

Se libra una discreta batalla; los moderados y los liberales de su partido dicen que sería inimaginable dos conservadores en la papeleta y los conservadores dicen que no podrían apoyar a Reagan

si selecciona a un moderado.

Muchos republicanos reueltamente conservadores, están amenazando con mantenerse al margen de la campaña si Reagan llega a elegir al moderado Howard Baker como candidato a la presidencia.

Los dirigentes moderados y liberales pugnan por una selección en ese sentido, pues sostiene que Reagan no podría ganar las elecciones norteamericanas a menos de que amplie

Pasa a la página 31



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTRIZ. Nueva York, abril 17 (AP). La actriz norteamericana Bette Davis celebró anoche sus cincuenta años en la industria cinematográfica.

Desde hace seis meses estornuda niña británica

Perpiñán, Francia, 17 abril (AP). Una niña británica de doce años, que estornuda sin parar desde hace seis meses, ha llegado a los Pirineos Franceses con la esperanza de que el aire seco y puro de la región la cure de su enfermedad.

La joven ha eclipsado ya, el récord mundial anterior de estornudos que era de 155 días consecutivos, de acuerdo con el libro de marcas mundiales Guinness.

Tricia Ray, de Sutton Coldfields, viajó ayer a Perpiñán y fue internada en un hogar infantil en

Pasa a la página 31

Proceso democrático en A. Latina: Bowdler

Washington, abril 17 (AP). El subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, William G. Bowdler, dijo que se está intensificando el proceso de reconstrucción democrática de la América Latina en medio de un mayor respeto a los derechos humanos.

Bowdler dijo que al margen de los ejemplos palpables "se registra un

sostenido progreso en el retorno a la democracia en Brasil y hay también signos de que la Argentina ha comenzado a recuperarse de su desgastador trauma nacional, provocado por el terrorismo y la quiebra de su sistema político".

Bowdler destacó que durante la administración del presidente Jimmy

Pasa a la página 22

Cuba amedrenta a los asilados afirma Perú

Lima, 17 abril (AP). El gobierno peruano denunció aquí que Cuba estaba amedrentando a los miles de refugiados que aún quedan en la embajada en La Habana, horas después de haber salido hacia Costa Rica el primer grupo de asilados.

Ayer arribaron a San José los primeros 236 refugiados, al cumplirse con éxito una gestión del presidente costarricense Rodri-

go Carazo, que su colega peruano Francisco Morales Bermúdez calificó de "humanitaria celeridad" por lo que expresó su "profundo reconocimiento".

Versiones desde Costa Rica decían que esta mañana serán evacuadas otras 250 personas en dos aviones costarricenses.

Sin embargo, era todavía incierta la fecha en

Pasa a la página 17

Detienen esposa de un terrorista en N. York

Nueva York... abril 17 (UPI). La esposa del jefe del grupo terrorista puertorriqueño "Fuerzas Armadas de Liberación Nacional" (FALN), Carlos Torres, quedó detenida bajo fianza de un millón de dólares, sospechosa de participación en un atentado con una bomba en Manhattan, en el que pereció una persona.

L fianza fue fijada por el juez de distrito Whittman Knapp, después que la acusada, María de Torres, de 24 años de edad, ignoró

su sugerencia de que consultara con un abogado.

En tono desafiante la mujer declaró que "no tengo nada en absoluto de qué defenderme", y sostuvo que el tribunal "no tiene ninguna jurisdicción sobre una luchadora puertorriqueña por la libertad".

Está acusada de haber colocado dinamita, el tres de agosto de 1977, en las oficinas de personal de la Compañía Mobil Oil. En la explosión murió Charles

Pasa a la página 22



REFUGIADOS CUBANOS. San José, Costa Rica, abril 17 (AP). Jóvenes del tercer grupo cubano que arriba a tierra costarricense, levantan las manos en señal de victoria al

abordar el autobús que los condujo a la antigua casa presidencial, en donde será alojados.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA